

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Table with subscription rates: Avila, un mes... 1 25; Trimestre... 4; Semestre... 15; Anual... 50; Número atrasado... 10.

EL DIARIO DE AVILA

ANUNCIOS

Table with advertisement rates: En primera plana línea... 30; Entre noticias, id... 25; En tercera plana, id... 10; En cuarta plana y comunicados, precios convencionales... Esquelas desde 12:50 pesetas en primera plana, 9 en segunda y 7 en tercera hasta 100 pesetas.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN Tomás Pérez 10 Teléfono núm. 411 (No se devuelven los originales.) Últimas noticias del día

PERIÓDICO DE LA TARDE

NO SE PUBLICA LOS DIAS FESTIVOS

PAGO ADELANTADO Información telefónica

LA NIÑA Maria del Perpétuo Socorro Laborda Medir HA SUBIDO AL CIELO EN LA MAÑANA DE HOY A LOS 4 AÑOS DE EDAD Sus desconsolados padres D. Antonio y Doña Clemencia; hermanos Clemencia, Teresa, Pilar, Josefa y Antonio; abuelas paterna Doña Felisa Ibañez y materna Doña Matilde Rodríguez, tíos, primos y demás parientes. Al participar á sus amigos tan sensible pérdida, les ruegan se sirvan asistir en el día de mañana, á las nueve de la misma, á la misa de gloria que tendrá lugar en la iglesia parroquial de San Vicente y acto seguido á la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, Santa Ana 12, al sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos. Avila 3 de Abril de 1914. No se reparten esquelas El acompañamiento se despide en el sitio de costumbre. La Rigurosa, Valladolid 4.

cada uno daba una versión al suyo. Avisado el Juzgado de Instrucción y reclamados los auxilios facultativos no tardaron en presentarse en la casa. El digno Juez de Instrucción señor Zúñiga, acompañado del escribano Sr. Guerra, comenzó inmediatamente á practicar las primeras diligencias, ordenando el levantamiento del cadáver del niño que apareció carbonizado y su traslado al depósito del cementerio. El ilustrado métrico forense, se presentó también con gran prontitud en unión de sus compañeros los señores Partearroyo y San José (con Eladio) prestando los auxilios de la ciencia á los otros dos niños aunque inútilmente, pues como os digo antes la niña murió poco después de ocurrido el suceso y su infeliz hermano to se teme no salga de la noche. También acudieron á la casa el Alcalde y el primer teniente Sr. González. El horrible suceso es el tema obligado de todas las conversaciones y la impresión de dolor que ha causado á todo el vecindario, tardará seguramente mucho tiempo en desaparecer. L.

protigando con justicia, los más encomiásticos aplausos, por su trabajo constante, altruista que pone en evidencia su enorme talento, al par que su modestia exquisita. Hoy vamos á tratar de la inmensa importancia que la implantación de los paquetes postales tiene en España. El transporte de los paquetes postales no constituye un tráfico de carácter comercial, sino un servicio público. Por esta misma razón, el servicio de paquetes postales, se halla encomendado á las oficinas de Correos, así fijas como ambulantes, en casi todas las naciones que tienen una administración postal, regularmente organizada, todas las de Europa y muchos de las extraeuropeas. Para el establecimiento de los paquetes postales en la Península, para que todos los trenes de viajeros conduzcan el correo en condiciones adecuadas á las de aquellos, para hacer compatibles las necesidades del tráfico, con la conducción postal, para fijar los horarios de tal suerte que se evite permanencia en Madrid sin enlace directo, para todo en fin, las Compañías de ferrocarriles, se hallan dispuestas á secundar la obra del Gobierno. De todo esto se deduce (y estos son los antecedentes para apreciar el asunto con toda exactitud) que los paquetes postales revisten carácter de servicio público, que la Administración de Correos tiene perfecto derecho á tomar á su cargo este servicio. Aquí en España, una comisión compuesta de funcionarios de la dirección y de las empresas ferroviarias, elaboró en los años 1905-1906, un proyecto cuyas bases eran confiar al servicio de las compañías de ferrocarriles dentro de la red ferroviaria y fuera de ella, á las oficinas de correos, fijando el porte de los paquetes postales en 105 pesetas de 0 á 3 kilogramos y 150 de más de 3 hasta 5 kilogramos correspondiendo al Estado 0'05 de peseta por los paquetes menores y 0'10 por los mayores de 3 kilogramos cualquiera que fuese el medio de transporte. Las soluciones del problema en síntesis, son éstas. 1.ª Dejar por completo los paquetes postales en poder de las compañías para que éstas les apliquen sus actuales tarifas. 2.ª Entregar por completo el servicio de paquetes á la Administración de Correos, que los transportaría á sus coches exigiendo de las compañías solo la tracción. 3.ª Confiar el servicio de paquetes postales á las compañías dentro de su red para que lo preste á nombre del Estado mediante determinadas condiciones. Aceptada cualquiera de estas soluciones claro que la cultura sería la mejor de todas en los tiempos presentes; quedan pues, por tratar tres cuestiones importantes, el precio del paquete, la participación de las compañías en su importe y la forma de pago á éstas. Es pues, este un problema cuya solución en la forma expuesta es fácil y no se explica las vacilaciones que durante tanto tiempo he tenido la administración para no elegir una orientación que señala las disposiciones y gentes, los hábitos del público, el ejemplo de todos los países y la conveniencia del Estado. Todo lo anteriormente expuesto se

puede concretar en la siguiente base: «Establecimiento en la Península del servicio de paquetes postales, conviniendo con las compañías la participación que ha de dárseles en el importe total del franqueo de los mismos y no exceda del 75 por 100. El franqueo será de 0'75 de peseta hasta un kilogramo; 1 peseta hasta 3 kilogramos y 1'50 hasta 5. Isidoro S. Figueras.

Solemnidad hermosísima

Así como suena, hermosísima, ha resultado la solemnidad realizada esta mañana en la parroquia de San Juan, para distribuir la sagrada comunión á los niños de Avila, que sin distinción de clases, ni posiciones han acudido estos días de Santa Misión á escuchar la lecciones prácticas de catequesis, que en dicha parroquia y en la de San Pedro, les han dirigido los beneméritos é infatigables hijos de San Ignacio de Loyola, Padres Julián Sautu y Mariano Carbajo.

La solicitud pastoral de nuestro venerable Prelado, el celo sin cansancio de los dignos hijos del gran capitán Ignacio de Loyola; el valioso concurso del respetable clero abulense y la decidida, entusiasta y plausible cooperación prestada por el ilustrado y dignísimo Magisterio abulense de instrucción primaria, ha reunido esta mañana en el banquete místico, á cerca de dos mil niños, de ambos sexos.

Cuando contemplábamos, llenos de inmensa satisfacción, la amplia nave de la iglesia de San Juan literalmente ocupada por los niños de Avila; cuando les veíamos, presididos por sus cariñosos maestros, formados en largas filas y con una seriedad que contrastaba con sus pocos años; cuando los veíamos, tan bien vestidos elegantemente por sus benévolos padres y sus rostros infantiles revelando inocencia, entusiasmo y amor, nuestros corazones rebosaban de contento, al ver como los paisanos de la gran Teresa de Jesús, continúan los caminos que ella les marcara, mereciendo una vez más el honroso título de reyes, nobles, caballeros y sobre todo, cristianos.

Bien, muy bien, por los cristianos niños de Avila.

El P. Sautu, los felicitaba hoy con indiscriptible entusiasmo y nosotros también les enviamos nuestra cordial felicitación extensiva á los organizadores del grandioso acto, á sus padres amantes y á sus maestros modelos.

Por los caminos trazados por Dios y por su Iglesia la niñez y juventud de hoy serán mañana la felicidad de la religión y de la patria.

Siguiendo con peso firme, las enseñanzas y prácticas cristianas, veremos en época no lejana el florecimiento de las grandezas de España y el triunfo decisivo de Jesucristo.

Los niños que hoy vemos rendidos á las plantas del sagrario, se levantarán sin tardar, para ser artistas eminentes, valerosos militares, ilustrados juriseconsultos, sacerdotes ejemplares, hombres honrados, ciudadanos nobles y en una palabra, personas útiles á Dios, á la Patria y á la sociedad.

Lo volveremos á repetir, el acto hoy realizado ha resultado hermosísimo bajo el aspecto religioso y él será preludio de nuevas y más íntimas satisfacciones que con esperanzas

Información de "El Diario de Avila," POR TELÉFONO

Madrid 3 (19'30) CONGRESO Besada presidente Se abre la sesión á las tres menos cinco minutos. Preside el Sr. Aura Boronat. En las tribunas escaso público y en cambio los escaños se pueblan rápidamente de Diputados. El Conde de Romanones ocupa el sitio del Sr. Dato en las anteriores legislaturas. Los Ministros de Estado, Gobernación y Gracia y Justicia toman asiento en el banco azul. Después de los trámites ordinarios se procede á la elección de Presidente de la Cámara. Se empieza la votación y mientras se está verificando entra en el salón el Ministro de Fomento. Emite su voto el Presidente del Consejo de Ministros, y á continuación lo hace el demócrata Sr. Barroso. Los republicanos se abstienen de votar. Verificado el escrutinio resulta elegido Presidente del Congreso el se

ñor González Besada por 285 votos. El Sr. Maura tuvo un voto. Han tomado parte en la votación 286 Diputados. A continuación se procede á la elección de Vicepresidentes. Continúa la sesión. Dato y los periodistas El Jefe del Gobierno recibió á primera hora á los periodistas. Les manifestó que había despachado algunos asuntos con S. M. el Rey y recibió luego diferentes visitas. Entre ellas figuraba una de conservadores de Cádiz, que después de lo ocurrido con motivo de las elecciones, se creían en el caso de demostrar su adhesión al Gobierno. También le visitó el Ingeniero señor Alvarez Redondo, quien le entregó unos documentos relacionados con el puerto de Laredo. La recaudación de Aduanas en este puerto ha tenido un considerable aumento lo que hace suponer la importancia que puede llegar á tener. Palacio Valdés.

BAUTISMO DE SANTA TERESA DE JESUS

Mañana se cumple el aniversario del Bautismo, recibido en la Parroquia Iglesia de San Juan Bautista de esta ciudad el día 4 de Marzo del año 1515, por nuestra inmortal paisana Santa Teresa de Jesus.

Para solemnizar tan grata fecha, el Párroco, Coadjutores y feligreses de dicha Iglesia, celebrarán una función á las nueve de la mañana.

Todos los fieles, que habiende recibido los Santos Sacramentos, visiten dicha Parroquia, roganando á Dios por los fines de la Iglesia é intención de S. S. pueden ganar indulgencia plenaria.

El Rvdo. señor Cura Párroco nos suplica invitamos desde estas columnas, á todos sus amados feligreses á la fiesta anunciada, para que con su asistencia se dé principio á las solemnidades religiosas que para conmemorar el nacimiento y bautismo de las más ilustres de las bautizadas en la Pila de San Juan, en la fachada Virgen Santa Teresa de Jesus, se preparan en Avila, pues nadie como los feligreses de San Juan hermanos espirituales de la Santa, tienen mayor obligación de honrar su memoria. Con gusto cumplimos los deseos del digno y esoso Párroco, esperando que sus feligreses respondan á la invitación que se les hace.

La reforma Postal

Labor de Ortuño No es de necesidad que yo diga desde estas columnas los mil placeres que á diario recibe el ilustre Director de Comunicaciones por su trabajo constante, por su afán limitado de hacer de nuestro servicio de Comunicaciones, un modelo de mecanismos que sirvan de guía á las restantes dependencias del Estado. Firmes en nuestro deseo de demostrar lo satisfechos que estamos de tener á tan digno representante en las Cortes, continuamos hoy exponiendo su labor, que como habéis visto por los artículos anteriormente publicados, nos relevan de seguir

El suceso de Arévalo

(Telegrama recibido después de cerrada nuestra edición de ayer) Más detalles Arévalo 2 (18'25) Confirmando mis anteriores telefonemas. Los desgraciados niños, víctimas de este horrible suceso vivían con sus padres, ninguno de los cuales se hallaba en casa al ocurrir aquél. Al entrar los vecinos en la casa,

después de derribar para ello la puerta, retrocedieron verdaderamente horrorizados. A pocos pasos de la puerta, encontraron al niño Félix en estado agónico y todo su cuerpecito hecho una verdadera lla. Repuestos de la impresión, penetraron en aquel hogar y hallaron á las otras dos criaturas una de ellas carbonizada y la otra en gravísimo estado, falleciendo esta tarde. Al reclamar auxilio los que habían entrado en la casa, se produjo una enorme confusión y alarma entre todo el vecindario. Nadie se explicaba lo ocurrido y

